



PRODUKSI DODOL BETAWI DI BULAN RAMADHAN

Sejumlah pekerja mengaduk dodol dalam kuili di rumah produksi Empat Saudara, Desa Sukajaya, Cibitung, Kabupaten Bekasi, Minggu (25/4/2021). Produksi dodol dengan varian rasa seperti wijen, ketan hitam dan duren tersebut mengalami peningkatan 80 persen pada bulan Ramadhan dengan harga jual Rp40 ribu per kilogram.

Pekan Depan, Bioskop di Tangerang dan Tangsel Kembali Dibuka

Kami berharap semua kebijakan bisa dipahami dan dilaksanakan sebagaimana peraturan yang disepakati, sehingga kondisi Covid-19 di Kota Tangerang tetap bisa dikendalikan. Hiburan bisa berjalan, Covid-19 terkendali dan ekonomi dapat dipulihkan secara perlahan, kata Kepala Bidang Pariwisata, Disbudpar Kota Tangerang, Boyke Urip.

TANGERANG (IM)- Pekan depan bioskop di Kota Tangerang dan Tangerang Selatan, dipersiapkan untuk dibuka kembali, setelah penutupan akibat Pandemi Covid-19. Pembukaan bioskop dilakukan dengan penetapan protokol kesehatan ketat dan pembatasan pengunjung hanya 25 persen dari kapasitas yang ada. "Berdasarkan SE terbaru bioskop sudah diperbolehkan

beroperasional. Untuk saat ini kita masih tahap sosialisasi, diperkirakan minggu depan sudah bisa buka dan dinikmati masyarakat," ungkap Boyke Urip, Kepala Bidang Pariwisata, Disbudpar Kota Tangerang dikonfirmasi, Minggu (25/4). Dalam pembukaan bioskop di Kota Tangerang, pihaknya mengaku sudah melakukan pemeriksaan terhadap protokol kesehatan di sejumlah bioskop

di Kota Tangerang. Selain itu, Disbudpar bersama penanggungjawab bioskop juga akan melakukan penandatanganan perjanjian aturan operasional.

"Dalam pemberlakuannya, Disbudpar akan menerjunkan petugas untuk melakukan pengawasan. Di sisi lain juga menjalin kerjasama dengan Satpol PP untuk penindakan, jika ditemukan bioskop melanggar perjanjian atau peraturan yang sudah ditetapkan," ucap Boyke.

Terkait kegiatan restoran dan usaha makan minum, kata Boyke, tetap diperbolehkan buka dengan ketentuan kapasitas maksimal 50 persen dan jam operasional sampai pukul 21.00. Sedangkan untuk jasa usaha rekreasi seperti kolam renang, pusat kebugaran, spa, taman rekreasi, panti pijat dan karaoke masih tetap tutup. "Kami berharap semua kebijakan ini bisa dipahami dan dilaksanakan sebagaimana peraturan yang disepakati Sehingga, kondisi Covid-19 di Kota Tangerang tetap

bisa dikendalikan. Hiburan bisa berjalan, Covid-19 terkendali dan ekonomi dapat dipulihkan secara perlahan," katanya.

Bioskop di BX Change, Bintaro

Sama halnya Kota Tangerang, Tangerang Selatan, memastikan uji coba pembukaan bioskop pada pekan depan dimulai pada Selasa (27/4) di bioskop yang ada di BX Change, Bintaro.

Plt Kepala Dispar Tangsel, Agus Heru menerangkan, pihaknya melalui surat edaran nomor: 440/1931/DataInfo.Par tentang penyelenggaraan pemutaran bioskop dalam upaya pengendalian penyebaran covid-19 pada sektor Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Untuk mempersiapkan pembukaan kembali ruang pertunjukan bioskop di Tangsel.

Dia menegaskan, pembukaan operasional bioskop di Tangsel, pada pekan depan itu akan dilakukan secara bertahap, dan akan membuka satu bioskop

terlebih dahulu yang sudah disurvei oleh tim Satgas Covid-19.

"Rencana bertahap, akan kita buka satu dulu untuk evaluasi protokol kesehatan covid-19 dan kami pilih bioskop di BX Change," ucap Agus Heru.

Dia menargetkan, pembukaan operasional bioskop di BX Change, dilakukan mulai Selasa (27/4) pekan depan. Dengan memperhatikan penerapan Prokes di bioskop itu, dalam sepekan operasionalnya. "Rencana Selasa akan dibuka," kata dia.

Selanjutnya, selama masa dibukanya kembali bioskop pada pekan depan itu. Dinas Pariwisata dan Satgas Covid-19 Tangsel, akan memberikan waktu satu minggu untuk kemudian dilakukan evaluasi protokol kesehatan di bioskop Bx Change tersebut. "Jika dalam waktu kurang lebih satu minggu bisa dilakukan (protokol kesehatan), akan dibuka semuanya sesuai kesiapan sarana dan prasarana Prokes, di masing-masing bioskop yang ada," tegas dia. ● pp

SIKM Bakal Diwajibkan di Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- Kota Tangerang akan memperketat masuknya pemudik ke wilayahnya dengan diwajibkan membawa surat izin keluar masuk (SIKM). Hal senada pun dilakukan terhadap warga Kota Tangerang yang bakal ke luar kota.

Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengatakan, pihaknya tengah merumuskan SIKM untuk masyarakat yang hendak masuk atau keluar dari Kota Tangerang. Nantinya, penggunaan SIKM tersebut akan digunakan pada 6-17 Mei 2021, tepat pada larangan mudik Lebaran 2021.

"SIKM ini sedang dipersiapkan oleh teman-teman di bagian pemerintahan," ujarnya, kemarin.

Arief menjelaskan, nantinya proses pembuatan SIKM hanya dikhususkan bagi segelintir orang yang mendapat pengecualian per-

jalanan. Hal itu sudah tertuang dalam petunjuk pelaksanaan dan petunjuk teknis.

"Kan sudah ada juklak (petunjuk pelaksanaan) dan juknisnya (petunjuk teknisnya) yang boleh mengajukan SIKM itu kategori yang dicekualikan," katanya.

Menurut Arief, nantinya banyak warga Kota Tangerang yang bakal pulang kampung, ketimbang masuk ke Kota Tangerang. Arief berharap dengan adanya larangan mudik Lebaran 2021 dapat diantisipasi bagi warga yang akan keluar Kota Tangerang.

"Selama kendaraan transportasi dibatasi, memudahkan itu bisa diantisipasi. Karena pemerintah benar-benar ingin membatasi. Yang penting masyarakat sadar kalau enggak boleh mudik. Selama dikasih pemahaman yang jelas, mudah-mudahan tidak memaksakan diri untuk mudik," jelasnya. ● pp

Satpol PP Tangsel Amankan Lima Pasangan di Penginapan

TANGSEL (IM)- atpol PP Kota Tangerang Selatan, Banten, mengamankan lima pasangan bukan suami istri, satu di antaranya adalah WNA asal Afghanistan dari hasil razia di sejumlah tempat penginapan.

Kepala Seksi Penyelidikan dan Penyidikan Satpol PP Kota Tangerang Selatan, Muksin Al-Fachry menjelaskan bahwa petugas awalnya melakukan pemeriksaan terhadap sebuah restoran dan kafe di kawasan Alam Sutera Serpong Utara.

Dari hasil pemeriksaan, petugas mengetahui jika tempat tersebut menyediakan tempat penginapan. Petugas lantas melakukan pengecekan, kemudian mendapati lima pasangan yang sedang berada di dalam kamar berbedah.

Setelah petugas melakukan pemeriksaan terhadap mereka, pasangan tersebut bukan suami istri, dan

seorang di antaranya warga negara asing (WNA). Dari hasil pemeriksaan, pasangan tersebut berdalih kepada petugas akan segera melangsungkan pernikahan dalam waktu dekat.

"Seorang pria yang merupakan imigran Afghanistan itu berada bersama pacarnya di dalam kamar. Alasannya mau menikah tak lama lagi, jadi sedang proses menjadi WNI," kata Muksin.

Pada kamar yang lain, petugas mendapati salah satu pasangan yang membawa pula minuman beralkohol ke dalam kamar. Umumnya mereka berusia muda. Setelah didata, mereka digiring ke Kantor Satpol PP di Kecamatan Setu.

"Kami data semua, kemudian kami meminta orang tua mereka masing-masing datang ke kantor untuk menjemput dengan membuat surat pernyataan," katanya. ● pp

Kapolda Banten Nyatakan Perang Terhadap Aktivitas Tambang Liar

SERANG (IM)- Semua aktivitas tambang, baik tradisional maupun berskala usaha, sudah seharusnya memedomani peraturan perundang-undangan terkait serta etika lingkungan hidup.

Kapolda Banten, Irjen (Pol) Rudy Heriyanto Adi Nugroh mengeluarkan peringatan tersebut, Sabtu (24/4) di Serang, Banten.

Ia menyatakan "Perang" terhadap semua aktivitas tambang yang dilakukan secara melawan hukum di wilayahnya.

Kapolda memperingatkan, pelaku tambang liar yang tidak mengikuti aturan baik terkait kawasan hutan lindung serta perizinannya, dapat dipidana.

Patut dicamkan pula oleh seluruh warga, tegas Kapolda, jika melakukan aktivitas tambang di suatu lingkungan jangan hanya mempertimbangkan faktor ekonomi atau keuntungan materi semata dari hasil menambang.

"Pada saat yang sama perhatikan dampak sosial dan faktor ketegangan mahluk pada alam dan masa depan generasi mendatang," ujar Kapolda.

Dengan demikian, Kapolda Banten yakin, tidak akan terjadi tindakan secara eksploitatif terhadap alam.

"Untuk itu, taati hukum dan arif-lah. Ada etika lingkungan hidup. Itu semua demi keseimbangan alam bagi kehidupan sesama mahluk," urai Kapolda Irjen Rudy yang mantan Kadiv Hukum Polri itu.

Pada Kamis lalu (22/4) viral video 'Ki Pulung' yang menggambarkan adanya aktivitas tambang tak berizin di wilayah Kabupaten Lebak.

Akan tetapi, Direskrimsus Polda Banten, Kombes Joko Sumarno mengaku bahwa sebelum video itu viral, yaitu sejak Maret 2021 pihaknya telah melakukan penyelidikan terkait informasi adanya aktivitas petambang tanpa izin (PETI).

Masyarakat dan tokoh adat Desa Ciberani pada Rabu (14/4) menginformasikan beroperasinya PETI di Gunung Liman. Gunung Liman merupakan hutan adat dalam Kasepuhan Ciberani. Secara administratif pemerintah, Gunung Liman berada dalam Desa Ciberani, Kecamatan Cirinten, Kabupaten Lebak.

Informasi lanjut menyebutkan, para PETI itu merupakan warga Desa Jamrud dan Citorek. Mereka melakukan penambangan liar secara manual menggunakan peralatan sederhana seperti palu dan pahat.

Akan tetapi, kata Joko, ketika

tim mengecek ke lokasi yang diinformasikan, sudah tak ada lagi aktivitas PETI. Di situ tim hanya menemukan bekas-bekas kegiatan PETI seperti dua lubang dengan kedalaman dua meter dan tenda.

"Seketika itu juga tendanya kami bongkar," ujar Joko didampingi Kabid Humas Polda Banten, Kombes Pol. Edy Sumardi SIK MH.

Terkait dengan penyelidikan yang telah dilakukan sejak sebelum viralnya video aktivitas PETI, menurut Joko, memang betul pihaknya telah mengamankan lima tersangka.

Akan tetapi, mereka itu bukan dari Gunung Liman. Mereka itu PETI dari luar Gunung Liman, yaitu penambang ilegal di Desa Ciparay dan Desa Cikoneng, Kecamatan Cibeber.

Tentang aktivitas tambang liar, urai Joko, banyak dikeluhkan oleh masyarakat desa-desa tersebut. Lapisan tanah pada lahan-lahan yang ditambang secara liar kualitas terdegradasi menjadi keropos.

Mereka khawatir sewaktu-waktu bisa terjadi longsor. Saat hujan datang dengan curah tinggi, timpal Edy Sumardi, mereka khawatir banjir besar akan melanda permukiman dan merusak tanaman mereka. ● pra

PLTU di Tangerang Pakai Bahan Bakar Sampah Rumah Tangga

TANGERANG (IM)- Pembangkit Listrik Tenaga Uap di Kota Tangerang, Banten, memanfaatkan jumpunan padat sampah rumah tangga sebagai bahan bakar co-firing pengganti batu bara untuk menghasilkan listrik bagi masyarakat.

Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wismansyah mengatakan pemanfaatan jumpunan padat sampah untuk energi akan menjadi salah satu solusi penanganan masalah sampah di wilayahnya. "Dengan teknologi yang ada saat ini sampah rumah tangga dapat menjadi energi terbarukan pengganti batu bara," kata Arief, kemarin.

Uji coba co-firing dengan memanfaatkan pengolahan sampah skala riset lima ton per hari dilakukan oleh PT Indonesia Power yang merupakan anak usaha PT Perusahaan Listrik Negara (PLN).

Bahan bakar jumpunan padat merupakan bahan bakar yang berasal dari sampah yang telah melalui proses pemilahan dan homogenisasi menjadi ukuran butiran kecil atau dibentuk menjadi pelet yang dapat digunakan sebagai pengganti bahan bakar fosil.

Jumpunan padat itu diolah melalui teknologi biodrying atau melalui teknologi maggot. Teknologi biodrying adalah dekomposisi zat organik secara parsial dengan memanfaatkan panas yang dihasilkan oleh mikroorganisme dibantu aerasi untuk menghilangkan kelembaban. Sedangkan teknologi maggot adalah dekomposisi zat organik dengan memanfaatkan belatung lalat Black Soldier Fly. Direktur Utama PT Indonesia Power, Ahsin Sidqi mengatakan pemanfaatan sampah untuk energi merupakan komitmen negara dalam mengu-

rangi penggunaan batu bara pada pembangkit listrik. "Kami akan terus mengembangkan supaya teknologi co-firing untuk PLTU bisa memanfaatkan 100 ton sampah per hari," kata Ahsin.

Seperti diketahui, co-firing merupakan proses penambahan bahan biomassa sebagai bahan bakar pengganti parsial atau bahan campuran batu bara di PLTU. Dalam kurun waktu tiga tahun ke depan, PLN berencana untuk dapat melakukan co-firing pada 52 lokasi PLTU batu bara eksisting dan menargetkan peningkatan kapasitas pembangkit energi terbarukan sebesar 16 gigawatt.

"Melalui transformasi ini, kami berinovasi dan mendorong penggunaan green energy yang ramah lingkungan," ucap Direktur Mega Proyek dan Energi Terbarukan PLN Ikhsan Asaad. ● pp

Kecamatan Periuk Kota Tangerang Selenggarakan Sosialisasi dan Pembinaan Kampung Iklim



Sosialisasi dan Pembinaan Kampung Iklim di Kecamatan Periuk, Kota Tangerang.

TANGERANG (IM)- Kecamatan Periuk Kota Tangerang melakukan sosialisasi dan pembinaan terkait program Kampung Iklim (PROKLIM) di 5 kelurahan secara bertahap.

Camat Periuk H. Maryono, AP, M.Si melalui Bahrul Ulum selaku Kasie Ekbang Kecamatan Periuk, mengatakan kegiatan ini merupakan sosialisasi tahap pertama.

"Kemarin untuk 4 kelurahan sudah di laksanakan, dimulai pada hari senin, dan pada hari Jumat, (23/04/2021) yang terakhir RW 007 di kelurahan Gebang Raya Kecamatan Periuk. 4 kelurahan tersebut diantaranya kelurahan Periuk RW 03, kelurahan Gembor RW 07, kelurahan Periuk Jaya RW 08, Kelurahan Sangiang jaya RW 04." ujarnya, Jumat (23/04).

Bahrul juga menjelaskan bahwa narasumber sendiri berasal dari DLH (Dinas Lingkungan Hidup) Kota Tangerang. Dan dari arahan DLH, proses program Kampung Iklim memakan waktu 7 bulan, mulai dari sosialisasi sampai finishing. "Nanti apa yang akan muncul



di RW itu, misalnya di tematiknya seperti apa. Ya nanti di pertemuan berikutnya dan secara umum di kecamatan Periuk itu, di 5 kelurahan ada Proklam (Program Kampung Iklim)," jelasnya.

Saat ditanyai ciri khas masing-masing dari tiap RW yang ada di setiap kelurahan kecamatan Periuk, Bahrul mengatakan bahwa narasumber akan bertanya kepada setiap RW. "Secara umum, di setiap RW ada KWT (Kelompok Wanita Tani). Mungkin setelah ada rekanan dari DLH akan dimunculkan tergantung dari kesepakatan

RW dan perangkatnya. Contohnya, di kelurahan Periuk. Melihat kondisi geografisnya, jika dipaksakan ketahanan pangan, kondisinya tidak memungkinkan, paling dialihkan ke penghijauannya," katanya.

Selain itu, untuk Lurah, RW dan perangkatnya menyambut positif.

"Mereka antusias banget menghadiri acara penyuluhan pertama dari DLH," tutup Bahrul.

Seperti diketahui, fungsi Proklam sendiri adalah untuk mengurangi pemanasan global. (adv)

